



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 10 5
No.23

かがやき学年ワクアス宿泊体験学習 9月29日(木)～30日(金)

かがやき学年(4年生)がワクアスを主会場に、1泊2日の宿泊体験学習を行いました。この事業は、美郷町内3小学校の4年生を対象に実施されているものです。その主な目的は、家庭を離れて宿泊体験をすることで自分の生活を振り返り、自立的によりよく生活しようとする気持ちを育むこと、そして、集団の一員として他の人と、よりよく関わっていく力を高めることです。

かがやき学年の中には、家族と離れて宿泊することに不安を感じていた人もいたかもしれません。しかし、友達と一緒に夕食を食べたり、各部屋でくつろいでいる姿からは、そのような不安な様子は全く感じられず、どの子も明るい笑顔でいっぱいでした。今回の宿泊体験学習を通じて友達と一緒に過ごした時間は、子どもたちにとって最高の宝物になったことでしょう。2日間の貴重な経験を生かし、今後、ますます活躍が期待されるかがやき学年です。

宿泊体験学習1日目

ワクアスに到着した4年生は、体育館で「始めの会」を行い、活動をスタートさせました。最初は「グループワーク」です。これはグループで協力して課題をクリアしていくプログラムで、みんなでアイデアを出し合い、試行錯誤しながら活動しました。

グループワークが終了するとし、ワクアスのスタッフの方からふとんの敷き方を教えていただきました。4年生はホールに集まり、スタッフのお二人から、敷き方を実際に見せていただきました。その後、各自の部屋に移動し、自分たちでふとんを敷きました。

夕食後は、横手星の会の皆さまのご協力による星空観察を行いました。最初に星や星座に関するお話を聞き、次に天体望遠鏡で実際の星を見ました。この日は天候に恵まれ、土星の輪や木星のしま模様などが確認できました。カシオペア座付近の宝石をちりばめたような美しい星の集まりも見ることができました。望遠鏡をのぞいて感動の声を上げる人もいました。



グループワーク活動



ふとんの敷き方について



おいしい夕食



横手星の会のゼウスさん



木星や金星が見えた天体観測



まもなく消灯…でも、にぎやか

宿泊体験学習2日目

朝食を終えた4年生は、ワクアスに隣接している飛翔館の見学をしました。飛翔館は美郷町金沢西根で生まれた飛行家佐藤章氏の生家の蔵で、文化的価値が高いことから、移築して復元されたものです。4年生は、教育長さんから佐藤章氏の生い立ちや飛行家としての活躍、そして、この蔵の特徴などについて説明を受けました。

ワクアスでの活動を終えた4年生は、美郷町歴史民俗資料館(旧千畑南小学校)へ移動し、最後の活動トレジャーハンティングに挑戦しました。トレジャーハンティングは、各グループごとに資料館を見学しながら展示物をヒントに問題を解いていく活動で、美郷町の歴史や貴重な展示物を調べながら回答用紙に記入していきました。そして最後に2階に集まり、ふり返りと終わりの会をして、仙南小学校に帰り、宿泊体験学習2日間のプログラムは全て無事に終了しました。



ワクアスのタッフの皆さん



飛翔館の前で



教育長さんからの説明



美郷町歴史民俗資料館にて



トレジャーハンティングに挑戦



終わりの会で全プログラム終了

校内授業研究会 9月28日(水)

南教育事務所主任指導主事、南教育事務所仙北出張所指導主事、美郷町教育委員会、そして町内小中学校の先生方をお迎えして、2年1組の生活科授業研究会が開かれました。

2年生は、「おもちゃランド」を開くために、「うごくおもちゃづくり」に取り組みました。そして、もっとよく動くおもちゃにするための「パワーアップ大きくせん」として、自分のおもちゃに工夫を加えていきました。ゴムの長さを変える、コップの種類を変える、電池の数を増やすなど、様々な改良をしました。子どもたちは、最後まで楽しく集中して活動し、たくさんの気づきをしながら学習を終えました。この後、みんなのおもちゃで「おもちゃランド」を開くのをお楽しみにしている2年1組の皆さんでした。



多くの先生方が参観

ひまわりおもちゃランド 10月4日(火)

生活科で「うごくおもちゃづくり」に取り組んできた2年生は、「ひまわりおもちゃランド」を完成させ、1年生を招待しました。2年生からおもちゃの動かし方を教えてもらった1年生は、おもしろい動きをするおもちゃを心ゆくまで楽しんでいました。

終わりの会で1年生からは、「たくさん遊んで楽しかったです。」という感想が出されました。2年生からも「遊んでもらったり喜んでくれたりしてうれしかったです。」という声が聞かれました。1・2年生どちらにとっても、楽しさいっぱいの「ひまわりおもちゃランド」にすることができました。



おもしろい動きだなあ！



ロケットみたいに飛び出すぞ！

がんばりました おめでとう！

第17回 Akita こまちカップ 東北小学生バレーボール交流大会

第3位 美郷エスペランザバレーボールスポーツ少年団

美郷エスペランザの皆さん



学校評価アンケートへのご協力をお願い

明日(6日)、今年度の学校評価アンケート用紙と提出用封筒を配付します。ご多用のところ申し訳ありませんが、ご回答いただき、10月21日(金)まで担任に提出してくださいようお願いいたします。